> Toutes les communes > Baden

## Bagad. Répétition publique samedi

Publié le 04 mai 2018

VOIR LES COMMENTAIRES



Le bagad offre une répétition au public avant leur audition devant la fédération .

Samedi 5 mai à 14 h 30 sur le parvis de la mairie de Baden, le bagad présentera une répétition publique. Neuf bombardes, cinq cornemuses, une caisse claire et un tri tom joueront la suite 2018, qui sera également présentée à l'audition du 10 mai, lors de la journée de la fête de la Fédération qui aura lieu sur le port de Vannes, avec les bagadoù du Morbihan. La suite est composée de la mélodie de Baden, de la marche des chevaux et d'une scottish. La marche des chevaux a été très souvent jouée par le passé et a été remise au goût du jour. Le bagad recherche toujours des musiciens. En bombarde, cornemuse caisse claire ou percussion, une formation est assurée par les enseignants de la fédération départementale sonerion 56. Une opportunité d'intégrer le groupe prestation.

Contact

Site Internet : bagadbaden.com ; Daniel Bouëssé tél. 06.09.92.01.22

1 sur 1 04/05/2018 à 10:39